

GAZETTE DES CAMPAGNES

Journal du Cultivateur et du Colon paraissant tous les Jueuis

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du sousigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc. 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT :
\$1 PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Redes de la Semaine : Les fêtes cardinalices à Québec.—Arrivée de l'abbé chargé de remettre la barrette à Son Eminence le Cardinal-Archevêque Taschereau.—Le serment prêté par Son Eminence le Cardinal Taschereau.—Grande fête musicale; discours de l'Hon. Juge Routier.—La procession.—A la Basilique; la messe; le sermon; cérémonies de la collation de la barrette; la bénédiction du premier Cardinal Canadien.—Le banquet; discours de son Eminence le Cardinal Taschereau; de Son Excellence Mgr O'Brien, abbé, et de Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec, l'Hon. M. R. Masson.

Nous avons emprunté au *Courrier du Canada* et au *Journal de Québec* le résumé des discours prononcés dans le cours de ces mémorables fêtes.

Causerie Agricole : Du bétail.—Des races, de l'influence du croisement et du régime (*Suite*).—Amélioration de la nourriture destinée aux animaux.

Sujets divers : Est-il pratique de faire venir des œufs à couver?—Quelques conseils au sujet des arrosements.—Emploi des eaux ménagères.—Respectons les oiseaux.—Les œufs dans l'alimentation.—De la mue des volailles.

Choses et autres : Nouvelle revue scientifique et industrielle illustrée, dédiée aux personnes de toutes conditions, ayant pour titre: "*La science populaire*," publiée à Montréal par M. Octave Cuisset, chimiste industriel.—Le beurre par les temps chauds.

Recettes : Moyen de tremper les outils en acier.—Conservation des aliments cuits

A nos lecteurs.—Comme nous devons prendre part à l'excursion des membres de la "Pressé associée de Québec," la semaine prochaine, la *Gazette des Campagnes* ne paraîtra pas: c'est pourquoi nous donnons aujourd'hui un numéro double. Nous avons besoin de repos, et nous profitons de ce voyage qui nous sera utile en même temps.

REVUE DE LA SEMAINE

Les fêtes Cardinalices

Nous consacrons aujourd'hui un numéro entier de la *Gazette des Campagnes*, au compte-rendu d'une des plus belles fêtes religieuses qui ait été donnée, non seulement à la ville métropolitaine de Québec d'être le témoin, mais à une grande partie de la population catholique de la Puissance du Canada et de nombreux compatriotes des Etats-Unis qui se sont rendus en foule pour assister aux fêtes cardinalices qui furent époque dans l'histoire ecclésiastique de notre pays.

Longtemps et toujours ces fêtes, où l'esprit religieux de nos populations s'est montré dans tout son éclat, seront l'objet de nos entretiens au foyer domestique. Toujours nos cœurs seront tournés vers le Saint Siège de Rome, vers notre Saint Père le Pape pour le remercier de l'insigne honneur d'avoir choisi dans l'Eglise du Canada un prince de l'Eglise qui saura inculquer dans nos cœurs un amour ardent de la religion et nous pénétrer d'un dévouement sans bornes à sa sainte cause.

L'espace à notre disposition nous oblige d'omettre de nombreux détails de cette fête remarquable, pour donner place aux importants discours qui seront pour nous un enseignement du passé sur l'histoire ecclésiastique de notre pays; de plus, matière à un redoublement de zèle pour l'avenir, si nous voulons nous rendre dignes de mériter davantage les tendres sollicitudes de notre mère commune la Sainte Eglise qui sait nous préparer des réjouissances et des triomphes encore plus grands dans la Céleste Patrie.

Si la nouvelle qui nous est arrivée de la Cour de Rome, il y a plus d'un mois, nous annonçant la nomination d'un premier Cardinal pour le Canada, a rempli nos cœurs d'allégresse, à plus forte raison la population de la ville de Québec avait-elle hâte d'accueillir dans ses murs le noble porteur de cette